



## 「卒業にむけて」

校長 杉田 正穂

3年生の皆さん、卒業おめでとうございます。まん延防止等重点措置の期間中ですので、卒業式は昨年と同様に縮小した形での挙行となりました。しかし、3年生の皆さんの卒業を心より祝福したいという気持ちに変わりありません。卒業式が春穏やかな日になりますように祈っています。新しい人生に夢を膨らませて巣立っていく182名の3年生の皆さんは大泉学園中学校を卒業し、それぞれが選んだ進路へ向けて出発します。これからは、自分の足で歩み、自分で何かを掴み取っていかねばなりません。卒業したということは、新たな出発の門出でもあるわけです。力強く、夢や目標に向かって頑張ってください。

11年前の卒業式も平成23年3月11日に東日本大震災が発生したことで、ご来賓の方々が欠席される中、縮小した形で挙行されました。それは皆さんが小学校に入学する前の出来事です。東京でも震度5弱の揺れがあり、交通機関やライフラインが大打撃を受け、大混乱になりました。校舎の一部が破損したり、電気の使えない時間帯があったりで、学校生活を送るのに支障が出ました。当時の生徒の皆さんにもいろいろな面で我慢をしてもらったことを覚えています。東日本大震災では死者、行方不明者、関連死を含め2万2千人以上の方が犠牲となり、今なお、避難をされている方や不便な生活を強いられている方々は大勢いらっしゃいます。大地震による代償はあまりにも大きく、徐々にふるさとへ戻る人も出てきましたが、11年経った今でも完全復興に至っていません。

私たちも今、感染拡大防止のため、我慢をしなければならない事態が続き、悔しい日々を過ごしています。3年生はこの2年間は感染予防で思うように学校生活を送ることができず、楽しみにしていた部活動も最後まで完全燃焼とは行きませんでした。しかし、行動制限のある中でも運動会、生徒会活動など、できるときには多くの場面で活躍する姿を見せてくれました。先輩が後輩に見せる姿は立派だったと思います。最後に、まん延防止等重点措置中でしたが、3年生が修学旅行に行くことができたのは本当に良かったと思っています。卒業する3年生にとって最後の思い出となり、友情も深めることができたのではないのでしょうか。私にとっても良い思い出となりました。

これからも、新型コロナウイルス感染症の対策で活動が制限されるかもしれませんが、できる範囲の中で「たくましくやりぬく」のが学園中生らしいところです。新しい学校でも学園中での生活のように力いっぱい活躍を期待しています。

1, 2年生もそれぞれ進級し、新たな気持ちで目標にチャレンジしてってください。新型コロナウイルス感染症が収束にむかい、穏やかな新年度を迎えたいと強く願っています。



【保護者の皆様へ】令和3年度の教育活動が終わります。今年度も様々な対応についてご理解ご協力いただき、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。来年度も保護者の皆様のご支援をいただきながら、さらなる向上を目指して学校運営を進めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

## 3年間最後の思い出づくり

3月12日(土)から14日(月)まで、3年生は修学旅行に行ってきました。12日(土)の朝9時半に東京駅に班ごとに集合して出発式を終えた後、新幹線で新大阪に向かいました。そこからバスで奈良県に入り、法隆寺、東大寺、興福寺を巡りました。奈良公園では何頭もの鹿に囲まれて楽しそうにしていました。初日からよい思い出が出来たようです。その後京都に向かい、ホテルで夜を過ごしました。二日目は班別行動で、公共交通機関を使って京都市内を中心に各班事前に作成したコースを回りました。班ごとに体験学習を行い、京都の思い出をより深めていました。三日目は半日タクシー行動で、運転手さんに京都の豆知識を教えてもらいながら、多くの方が初めて訪れた京都について、どんどん詳しくなっていました。あっという間に三日間が過ぎ、14日(月)20時過ぎに大泉学園駅に到着しました。出発前は緊張した表情の生徒が多くいましたが、帰ってきたときには皆にしみ出る笑顔がとても印象的で、今回の修学旅行の大成功を物語っていました。皆さん、お疲れ様でした。保護者の皆様、準備等ご協力ありがとうございました。

## 運動会動画上映のお知らせ

22日(火)、1、2年生の保護者会の開始15分前ごろから運動会の動画を上映いたします。予定ではこの日の前後に各学年の合唱発表会を行うはずでしたが、コロナ感染症対策のため中止となりました。生徒が熱心に準備してきた行事をお見せすることができませんでしたので、代わりに運動会の様子をご覧いただこうと思います。今年度唯一の全校生徒が揃った行事で貴重な行事でした。保護者会を欠席される方には大変申し訳ありません。また別の形でご覧いただけるよう、準備いたします。

## 1年間ありがとうございました

令和3年度もまもなく終わりとなります。まさか今年度もこれだけコロナ感染症が蔓延するとは思ってもありませんでしたが、なんとか3月まで教育活動を進めることが出来ました。生徒の皆さんの頑張りはもちろん、保護者の皆様のご協力があったることと思います。本当にありがとうございました。令和4年度は開校60周年を迎える年となります。大泉学園中学校の60年の伝統を引き継ぎ、生徒の皆さんと共に新たな伝統を創り出すことの出来る一年としたいと思います。1、2年生の保護者の皆様は次年度も引き続きお力添えをお願いいたします。3年生の保護者の皆様はお子様の今後の活躍をお祈り申し上げます。

## 区の表彰と個人の取組の報告

練馬区表彰	全日本珠算技能競技大会 3年 (中学生以上の部 第3位) 陸上競技 都大会優勝 2年 2名 1年 2名 (4×100m リレー 51秒53) 【都大会新記録】 陸上競技 都大会優勝 2年 (走り幅跳び1,2年 5m28)
書き初め(練馬区)	金賞 1年 3名 2年 3名 3年 4名
書き初め(東京都)	金賞 1年 1名 2年 3名 3年 4名
体育優良生徒	3年 2名
産業奨励生徒	3年 2名

## ◇今後の主な予定◇

3月18日(金) 第60回卒業式	3月22日(火) 保護者会(1・2年)
3月25日(金) 令和3年度修了式	3月26日(土)~4月5日(火) 春季休業
4月6日(水) 令和4年度1学期始業式	4月22日(金) 保護者会